

4 Tahun Berturut-Turut, Bupati Irsyad Yusuf Raih Piala Natamukti



Senin, 7 Oktober 2019

Bupati Pasuruan, HM Irsyad Yusuf, kembali meraih penghargaan ICSB Indonesia City Award "Natamukti" untuk keempat kalinya. Penghargaan ini diberikan atas keberhasilannya dalam mendukung dan mendorong pengembangan Usaha Mikro,

Kecil dan Menengah (UMKM) sebagai penggerak utama ekonomi lokal di Kabupaten Pasuruan. Penghargaan tersebut diserahkan langsung oleh Presidensi of International Council for Small Business (ICSB) Indonesia, Hermawan Kertajaya kepada Wakil Bupati Pasuruan, KH Abdul Mujib Imron, dalam ajang ICSB Indonesia City Award 2019.

Bupati Irsyad Yusuf melalui program Satria Emas, berupaya mengembangkan konsep business development services (BDS) dengan menyediakan layanan bagi UMKM. Program ini bertujuan untuk meningkatkan daya saing UMKM dalam menghadapi Masyarakat Ekonomi ASEAN (MEA). Program Satria Emas memberikan berbagai layanan, seperti konsultasi bisnis, informasi bisnis, advokasi, pelatihan, akses pembiayaan, dan akses pemasaran produk. Layanan ini diberikan kepada para pelaku UMKM di enam kecamatan di Kabupaten Pasuruan, yaitu Grati, Gondangwetan, Kejayan, Purwosari, Bangil, dan Pandaan.

Bupati Irsyad Yusuf menegaskan pentingnya meningkatkan keberadaan dan daya saing UMKM dalam menghadapi persaingan produk lokal dan internasional. Ia percaya bahwa dengan program Satria Emas, UMKM di Kabupaten Pasuruan dapat menghasilkan produk berkualitas tinggi yang mampu bersaing di pasar global. Ia juga menekankan potensi ekonomi dan investasi yang besar di Kabupaten Pasuruan, mengingat lokasinya yang strategis di kawasan Segitiga Emas antara Surabaya, Malang dan Probolinggo sampai Banyuwangi.

Program Satria Emas merupakan bukti nyata komitmen Bupati Irsyad Yusuf dalam mendukung dan mendorong pertumbuhan ekonomi di Kabupaten Pasuruan. Dengan berbagai layanan yang ditawarkan, program ini diharapkan dapat membantu para pelaku UMKM untuk meningkatkan kualitas produk, memperluas akses pasar, dan memperkuat daya saing mereka di era global. Penghargaan Natamukti yang diterima Bupati Irsyad Yusuf menjadi bukti keberhasilannya dalam menjalankan program Satria Emas dan memajukan perekonomian Kabupaten Pasuruan.

Penghargaan Natamukti merupakan pengakuan atas upaya Bupati Irsyad Yusuf dalam memajukan perekonomian Kabupaten Pasuruan melalui program Satria Emas. Program ini diharapkan dapat

terus berkembang dan memberikan dampak positif bagi UMKM di Kabupaten Pasuruan, sehingga dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan menjadikan Kabupaten Pasuruan sebagai pusat ekonomi yang kuat dan berdaya saing.

Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.